

Empresa Eléctrica de Guatemala fueron vendidos a la firma Guatemalan Generating Co.
El 7 de diciembre de 1894 se fundó la empresa de electricidad de Guatemala EEGSA



El 7 de diciembre de 1894 se constituyó la sociedad anónima Empresa Eléctrica de Guatemala.

Los socios fundadores fueron: Enrique Neutze, Herman Hoepfner, Federico Gerlach, Víctor Matheu, Antonio de Aguirre y Juan Francisco Aguirre. Inicialmente, se instalaron generadores para producir 1,000 HP de fuerza

Guatemala, 24 de octubre de 2019 – EEGSA, distribuidora de energía eléctrica para 1 n

¿Que hizo que iniciara con esta empresa?

En 1996, el Congreso de la República de Guatemala aprobó la Ley General de Electricidad

¿cuándo inició la empresa ? ¿en qué año?

Resumen. En 1884, la primera hidroeléctrica en Palín Escuintla, con una potencia de 750

¿ con cuantas personas inisio ?

Por medio de un Acuerdo Gubernativo, el 10 de octubre de 1894 el Ministerio de Fomento

¿logró mantener el mismo objetivo fue flexible y cambió con el tiempo?



Mejorar los servicios de energía eléctrica con calidad, confiabilidad y equidad, a partir del cumplimiento normativo. Fortalecer los procesos empresariales relacionados con la prestación del servicio de energía eléctrica a través de los requerimientos normativos y regulatorios

¿qué haría diferente usted?

en las aldeas con menos recursos serían menos el costo de electricidad se le proporcionaría electricidad a esas personas que no tengan tantos recursos con la:

roup

El 21 de octubre de 2010, el Grupo EPM de Medellín, Colombia adquirió el 80% de las acciones de EEGSA, por lo que se constituye en el nuevo socio mayoritario de esta

Guatemala, 24 de octubre de 2019 – EEGSA, distribuidora de energía **eléctrica** para 1 millón 330 mil clientes en los departamentos de **Guatemala**, Escuintla y Sacatepéquez, conmemora en 2019, su 125 aniversario.24 oct 2019

millón 330 mil clientes

lad y su Reglamento con el propósito de desmonopolizar el sector eléctrica

32KW, dio los inicios de la generación eléctrica en Guatemala, con apoyo de empresarios alemanes.

ento otorgó a Don Enrique Neutze, una concesión que le permitiría aprovechar las cascadas del Río Michatoya ce



erca de Palín, Escuintla